



Ciudad de México, a 16 de diciembre de 2020
(12:30 hrs)

A V I S O I M P O R T A N T E

- Debo informar a los trabajadores de las Oficinas Centrales, que derivado de un atraso en la logística para la entrega del Estimulo de Fin de Año (Vales) por parte de Cometra, aún no han sido recibido estos. No omito precisar que el Instituto de Educación Media Superior de la Ciudad de México consciente y preocupado porque ustedes cuenten con ellos a la brevedad posible, está llevando a cabo acciones encaminadas a que se resuelva lo más pronto posible.

Una vez que se reciban, por este medio se hará de su conocimiento el proceso de entrega de los mismos. Hay que destacar que el equipo de trabajo de la Dirección a mi cargo estará operando ininterrumpidamente, por lo que pueden tener la certeza de que en cuanto los tengamos se les entregarán.

Cordialmente
Por el IEMS de Todos

Lic. Antonio E. Ureña Ávalos
Director de Administración y Finanzas